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　歴史と伝統ある岡山西ロータリークラブ第59代会長を務めさ
せていただきます。誠に光栄ではありますが、かかる責務の重
大さに身の引き締まる思いであります。
　我がクラブは、昭和36年３月２日に設立され、以来58年の歳
月が流れております。令和２年には国際ロータリー第2690地区
ガバナー輩出と地区大会開催を控え、翌令和３年にはクラブ創
立60周年を迎えます。
　今年はまさに、それらの準備を整える年でもあります。諸先
輩方のお知恵と皆様方のご指導とご協力の下に、形作って参
りたいと思います。
○2019-2020年度マーク・ダニエル・マローニー国際ロータリー
会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
　 国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業のネットワー
クを広げ、強くて末永い関係を構築する使命があります。
　 会員によるプロジェクトやプログラム、それにより培われる
リーダーシップは、グローバルなコミュニティとつながっています。
　ロータリーの奉仕活動は、価値観を共有し共に行動した
いと願う人 を々結びつけます。
　 「ロータリーは世界をつなぐ」のテーマの下、ロータリーの
奉仕を通じて、有能で思慮深く寛大な人々が手を取り合い、
行動を起こすための「つながり」を求められています。
○2019-2020年度国際ロータリー第2690地区古瀨俱之ガバナー
のスローガンは，「I’m a Rotarian!」です。
　国際ロータリー会長の本年度テーマでもある「人 を々つなぐ」
ことと、「行動する」ことを求められています。
　第2690地区が今年度最も重要視していることは、「クラブのサ
ポートと強化」です。各クラブの会員基盤の強化と、国際ロー
タリーの戦略計画によるクラブの強化と活性化に努め、ロータ
リー賞を目指し、マイロータリーやクラブセントラルの活用にもチャ
レンジすることも求められています。クラブ会員の増加と楽しい

クラブを実現し、地区目標の達成も求められました。
○地区目標（岡山西ロータリークラブに該当する主な項目）
１．最重点目標
　（会員増強）
　クラブの規模により増強数が定められていますが、岡山西
ロータリークラブとしては純増２名以上を目標とします。
　（戦略計画） 
　長期・中期・短期の国際ロータリー戦略計画による、クラ
ブの強化と活性化を目標とします。

２．重点目標
　（奉仕活動）
　地区補助金やグローバル補助金を利用した地元や海外で
の効果的な活動を目標とします。
　（公共イメージと認知度の向上）
　地域社会に発信する「ロータリーデー」の開催と、「ポリオ
撲滅」のキャンペーン推進を目標とします。
　（ロータリー財団と米山奨学会への支援）
　ロータリー財団へ年150ドル／人とポリオプラスへ30ドル／
人の寄付を求めます。米山奨学会へは普通寄付5,000円／
人と特別寄付10,000円／人を目標とします。
　（ロータリーカードの普及）
　クラブ内で15％の取得率を目標とします。
　（2020年ロータリー国際大会への参加）
　2020年６月６－10日、ホノルル大会へグループ内で10名以
上の参加を目標とします。
○岡山西ロータリークラブの本年度スローガンは、「ロータリーで
つながろう  Chain Rotarian!」とさせていただきます。
　マーク・ダニエル・マローニー国際ロータリー会長は、「つ
ながり」を求められています。ロータリークラブとロータリーク
ラブ会員同士がつながり合えば大きな力となります。その大き
な力で、私どもの奉仕の理想を実現させたいと思います。
英文のChainとは鎖であり、次から次へと数珠つなぎに連鎖
することを表します。会員皆さまの、高潔性のある寛容なつ
ながりを期待します。
　（具体的方針）
①参加して楽しい例会を目指します

本年度のクラブ運営方針

丸川　眞太郎

会　長

　会員同士声を掛け合い、例会に参加しましょう。
　会員の卓話を増やし、会員参加型の例会にします。
②共に行動する会員を増やしましょう
　会員の高齢化は、各クラブ共通の課題です。
　岡山西ロータリークラブの歴史と伝統、格式に相応しい若
年齢層へ入会を勧誘します。
③時代の変革に応じたクラブ運営に努めます
　形がい化したクラブ事業を見直し、会員の皆さまのご意見
の下に改革する物と継続する物の仕分けをし、密度が高く

効率の良いクラブ運営に努めます。
　　④国際的な奉仕活動の継承と発展に努めます
　42年の歴史を誇る台南ロータリークラブとの友好関係を
継続し、共に協力して実行する国際的な奉仕活動を模索
します。
　米山奨学生への支援は、従来通り継続発展させます。

　ロータリークラブ会員同士のつながりを深め、共に奉仕活動
に携わる一年間にいたします。宜しくお願いいたします。



○６月３日
岸会長、小山幹事、末吉君　新入会員　大熊様を歓迎いたします。
半田君　浅間さんへ　ご退会と伺い、とても淋しく感じますが、これからも吉備津町内会
でよろしくお願いします。
小原君、末吉君、平野(幸)君、箱守君、半田君　上田さん、本日の卓話を楽しみにし
ています。
永瀬君　昨日の三RC合同ゴルフコンペに参加された皆様お疲れ様でした。団体戦ではお
しくも２位でしたが、個人戦で川端さんが３位でした。次年度は岡山西クラブが担当幹事で
すので多くの方に参加していただき、優勝をねらいたいと思います。
山下君　先日の岡山城RCと合同例会のビンゴゲームで２等賞が当りました。ありがとうござ
いました。
岸本君、箱守君　菊池さん、受賞お目出度うございます、心よりお祝い申し上げます。今
後のご活躍を期待して居ります。
金政君　６月の誕生日で93才を迎えます。３枚で自らを祝っておきましょう。
井上君　長い事、病気で皆様方に御迷惑をおかけしました。無事手術も終わり少しづつ
ですが良くなっております。
末吉君、岸本君、山下君、上杉君、唐井君　井上さん、元気に出席、嬉しいです。今後、
健康に留意していつまでも元気にお顔を見せて下さい。
丸川君　５月31日に開催された（一社）岡山県建築士事務所協会の総会で会長に就任
いたしました。
岸会長　先日、孫が生まれました。女の子で初孫です。
○６月17日
岸会長、小山幹事　①本日、ご演奏いただきます　和田様、荒木様を歓迎いたします。
②本日オブザーバーでお越しいただきました中国銀行の原田様を歓迎いたします。
藤原君、千原君、村山君　和田 晴子様　荒木 渉様　歓迎します。連弾楽しみです。
小原君　荒木さん、和田さん、本日はお越しいただきありがとうございました。演奏楽しみ
にしています。特に荒木さんはご主人様が同年代と言うことでいつも大変よくしていただい
ています。
菊池君　先週は、受章記念夜間例会を開催していただき、ありがとうございました。
西崎君　先週は受章記念夜間例会を盛大に開催して頂きあありがとうございました。水田
副幹事さんに過分なご紹介をして頂けたことが特に印象に残っていて、うれしく思いました。
乾杯のご発声を頂いた金政先生と大変お世話になった前岡山県馬連会長 小林清先生が

同級生でご縁を感じました。
千原君　西崎さん、マルセンスポーツ賞おめでとうございます。
川端君、永瀬君、箱守君、金盛君　浅間さん　退会は残念ですが、これからもよろしく
お願いします。
髙柴君　岸会長年度が終了しようとしています。出席委員長という大役を努めさせていた
だきました。今月は本日のみの出席となりますので、御礼とごあいさつをさせていただきました。
岸会長、お疲れ様でした。丸川次期会長、よろしくお願いします。また、菊池ガバナー年
度と末吉代表幹事の年度がやってまいります。皆様で頑張りましょう！！
中川君　松田さん、小原さんへ　先日 山陽新聞くらし面に私の活動と本の紹介記事を載
せて頂き本当にありがとうございました。思った以上に大きい記事で大反響でした。見逃し
た方は６月15日の朝刊に大きくのっていますので、帰られたら見て下さいませ。
唐井君　先日、６月15日（土）雨の中岡大西門から満員のバスに乗ったら、親切な学生さんが、
席を譲ってくれました。そんな年齢にみられたのか…と一瞬複雑な気持ちになりましたが、
気まづくなってはいけないので、有難くすわらせてもらいました。「学生さん、ありがとう！」
○６月24日
丸川君、水田君、高井(研)君、井上君、岩居君、重田君、道廣君、福嶋君、橋本君、永瀬君、
森本君、唐井君、野田君、上野君、渡辺(豊)君、西崎君、佐野君　岸会長、小山幹事、
一年間お疲れさまでした。お世話になりました。
大森君　①今年度岸会長・小山幹事に、一年間大変お世話になりました。今後、体調
を崩されないようにしてください。②今年度、ガバナー補佐として、IM実行委員長の蜂谷さ
んをはじめとして、クラブメンバーの皆さんに大変お世話になり、ありがとうございました。
村山君、利守君、種田君、臼井君　岸会長、小山幹事、お世話になりました。岸会長
のソフトな語り口と巧まざるユーモア、小山幹事との名コンビによって、西ロータリーの奥ゆ
かしさが更に深まりました。
山下君、岸本君　岸会長、小山幹事はじめ役員の皆様、１年間御苦労様でした。色々
お世話になりありがとうございます。
金盛君、山田君　柴田様、大変お世話になりました。どこかわからない新天地でも頑張っ
て下さい。
金政君　３日前に93才を迎えることが出来ました。月初め生れ月で３枚出させて頂きましたが、
本日は９枚出させて頂き、９と３の自己祝いをさせて頂きます。皆様のお荷物になりますがど
うかよろしく。
橋本君　末吉さん会長就任おめでとうございます。益々のご発展をお祈りしております。

８月の行事予定〈会員増強・新クラブ結成推進月間〉

12日（月） ●休会（山の日振替）５日（月） ●第２回理事役員会
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りたいと思います。
○2019-2020年度マーク・ダニエル・マローニー国際ロータリー
会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
　 国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業のネットワー
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リーダーシップは、グローバルなコミュニティとつながっています。
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○2019-2020年度国際ロータリー第2690地区古瀨俱之ガバナー
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ことと、「行動する」ことを求められています。
　第2690地区が今年度最も重要視していることは、「クラブのサ
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　（戦略計画） 
　長期・中期・短期の国際ロータリー戦略計画による、クラ
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　（ロータリー財団と米山奨学会への支援）
　ロータリー財団へ年150ドル／人とポリオプラスへ30ドル／
人の寄付を求めます。米山奨学会へは普通寄付5,000円／
人と特別寄付10,000円／人を目標とします。
　（ロータリーカードの普及）
　クラブ内で15％の取得率を目標とします。
　（2020年ロータリー国際大会への参加）
　2020年６月６－10日、ホノルル大会へグループ内で10名以
上の参加を目標とします。
○岡山西ロータリークラブの本年度スローガンは、「ロータリーで
つながろう  Chain Rotarian!」とさせていただきます。
　マーク・ダニエル・マローニー国際ロータリー会長は、「つ
ながり」を求められています。ロータリークラブとロータリーク
ラブ会員同士がつながり合えば大きな力となります。その大き
な力で、私どもの奉仕の理想を実現させたいと思います。
英文のChainとは鎖であり、次から次へと数珠つなぎに連鎖
することを表します。会員皆さまの、高潔性のある寛容なつ
ながりを期待します。
　（具体的方針）
①参加して楽しい例会を目指します

　2019-20 年度岡山西ロータリークラブの幹事に就任いたしま
した水田美由紀です。
　クラブ創立 60 周年を目前とする歴史と伝統のある当クラブの
幹事の任に、会員歴も浅い私のような会員が就任してよいのだ
ろうかと、自問自答する今日この頃です。

　今年度丸川会長のもと、会長が掲げるスローガン「ロータリー
でつながろう　Chain Rotarian!」を実践できるよう、和やかな中
にも、ほどよい緊張感のある例会運営に努めたいと存じます。
　今年度は、藤原副会長を初め、理事・役員会の女性メンバー
が３人にも達しており、既にクラブの運営自体に女性会員の参加
が、珍しくない状況となっております。とは言え、まだまだ男性目
線のままと思われる運用もあり、女性会員の増強のためにも、少
しずつ改善していけるよう尽力したいと考えております。
　なお、この一年間は、次年度の菊池ガバナー年度に向けて、
下準備をきちんと整える時期かと存じますので、なにとぞ会員の
皆様方の、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。
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